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    SEZIONE di SALO’ “Monte Suello”  

                           GRUPPO di SALO’  
                 25087 SALO’ (BS) – Via Valle snc 
          www.gruppoalpinisalo.it 

                                     e-mail  info@gruppoalpinisalo.it 
  

RELAZIONE MORALE anno 2008 
 

Cari Alpini ed Amici degli Alpini del Gruppo di Salò, altri dodici mesi sono passati e 
ci troviamo nuovamente qui per tirare le somme di quanto fatto. Prima di iniziare 
l’assemblea, rendiamo il doveroso omaggio alla Bandiera ed al Gagliardetto, rivolgendo 
nel contempo un pensiero per i soci Franco Ventura , Giuseppe Giacomini  e Remo 
Gualeni  che sono mancati durante l’ultimo anno sociale.  

E’ doveroso, in questa occasione, ricordare Franco Ventura, “bubà” per tutti noi,  
grande esempio di uomo e di alpino. Rifondatore della Sezione con Elio Franco e Lino 
Rossati, è stato figura di spicco del nostro Gruppo fin quando la salute glielo ha permesso, 
gratificando con la sua presenza e con i suoi consigli chi l’ha frequentato.  
 

FORZA DEL GRUPPO 
 

 2008 2007 differenza 
ALPINI 143 140 + 3  
AMICI 25 25 = 

 

E cinque: anche quest’anno il numero dei soci è aumentato. Abbiamo raggiunto la 
ragguardevole quota di 143 segno della vitalità del Gruppo e della voglia di non arrendersi 
alla fine della leva. Ancora complimenti a chi più si è prodigato per il reclutamento di nuove 
forze. 
 

CONSIGLIO DIRETTIVO DEL GRUPPO 
Così come l’anno scorso, il Consiglio Direttivo del Gruppo si è riunito 47 volte , con 

la presenza alle riunioni allargata ai soci Alpini ed Amici. La presenza media è salita anche 
quest’anno ed anche se i numeri relativi alle persone non andrebbero esposti con i 
decimali, mi prendo una licenza per comunicarvi che la media totale è stata di 22,5 soci  
suddivisi tra  consiglieri (8,5), alpini (10) e amici (4) . Tutto il Consiglio, in questi tre anni, 
ha ben operato: dovrebbe essere scontato che i consiglieri siano sempre in prima linea 
come lo è che lo siano non per ricevere elogi, ma per il piacere di farlo. Devo però 
esprimere il mio compiacimento per come hanno operato e per come mi hanno supportato 
e sopportato. 

Discorso a parte merita il nostro segretario Elio Franco che, per scelta personale 
non condivisa dal sottoscritto e dal resto del consiglio, ma rispettata con spirito alpino, 
lascia il consiglio. Caro Elio, tu sei e resterai sempre il “nostro” segretario, a prescindere 
dalle cariche e dalla presenza che speriamo comunque non venga meno. Hai 
accompagnato Sergio Moroni ed il sottoscritto per 24 anni, con discrezione, competenza e 
passione. Hai creato dal nulla il Giornale ALPINI A SALO’  e ne hai curato la stesura di 50 
numeri  in diciassette anni. Hai dato tanto sotto il profilo umano e della conoscenza. 
Parlare con te è sempre stato un arricchimento, sia a livello associativo che personale. 
GRAZIE ELIO ! 

 

RAPPORTI ASSOCIATIVI 
La nostra presenza non è mai mancata a tutti gli incontri stabiliti dal calendario 

sezionale, ovvero alla riunione della zona C con il CDS, a quella della zona C, ai due 
incontri annuali del CDS con i capigruppo, alla Santa Messa per l’anniversario di 
fondazione delle Truppe Alpine ed all’Assemblea Sezionale.  
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Più che buoni i rapporti con gli altri Gruppi della zona C, grazie anche al lavoro del 
“nostro” delegato di zona Dino Comini ed alla costante presenza del nostro Alfiere Mario 
Silvestri, davvero unico ed insostituibile. Bravi entrambi.  
 

PRESENZA A MANIFESTAZIONI NAZIONALI, SEZIONALI, DI GRUPPO E LOCALI  
 

Adunata Nazionale 
Siamo partiti per Bassano un po’ scettici e siamo tornati decisamente entusiasti. A 

dire il vero la maggior parte di noi ha soggiornato in quel di Asiago, peraltro in 
appartamenti davvero confortevoli, per il cui reperimento ringrazio l’amico Vittorio Zaltron, 
ma le giornate passate a Bassano, che siano state per alcuni il venerdì, per altri il sabato e 
per tutti la domenica, ci hanno trasmesso sensazioni davvero piacevoli, con un bagno di 
folla e di alpinità davvero entusiasmante. Straordinaria è stata anche, il sabato mattina, la 
cerimonia presso il Sacrario del Leiten ad Asiago, impreziosita dalla presenza della nostra 
fantastica fanfara e dai molti soci presenti. Salire al sacrario con la sfilata aperta dallo 
striscione del nostro Gruppo, entrare all’interno sulle note del Piave e rendere gli onori a 
tutti quei caduti, ha dato un valore aggiunto alla nostra adunata che porteremo a lungo nei 
nostri cuori.  
 

Raduno del II° Raggruppamento 
Dopo l’assenza dell’anno scorso siamo riusciti ad essere nuovamente presenti a 

Vigevano, grazie alla partecipazione del nostro Alfiere Mario Silvestri e dell’Amico Eugenio 
Luteriani. 
 

Adunata Sezionale 
 L’Adunata Sezionale di Villanuova s/C. è stata bella, ben organizzata e più che 
sufficientemente partecipata, anche dai nostri soci. Certo si potrebbe far di più anche qui, 
ma bisogna sapersi accontentare e vedere il bicchiere mezzo pieno e non mezzo vuoto. E’ 
stata anche l’occasione per il debutto delle nostre nuove “polo” di Gruppo mentre ringrazio 
quanti hanno pensato e messo in pratica l’idea di far sfilare il nostro socio Dino Pedrazzi 
sulla carrozzina. 
 

Altre presenze 
Anche quest’anno il nostro Gruppo era rappresentato al Pellegrinaggio in Adamello, 

con alcuni soci. Altri poi li hanno raggiunti per la manifestazione conclusiva a Storo. Bene 
così. 

Pure il Pellegrinaggio Sezionale, quest’anno alla Piana del Bruffione (Gaver di 
Bagolino) ha visto il nostro Gruppo ben rappresentato con 7 soci. E’ stato un bel 
pellegrinaggio, anche se la salita alla spicciolata e con numerosi fuoristrada sullo stesso 
tracciato, ha reso un po’ meno piacevole la giornata. 

La nostra presenza non è mancata a tutti i tesseramenti dei Gruppi della zona C o 
di altre zone quando invitati, alle cerimonie del IV Novembre e XXV Aprile, a Brescia per il 
65° anniversario della Battaglia di Nikolajewka, al la cerimonia e conferenza indetta dal 
Nastro Azzurro il XXIV Maggio, all’inaugurazione del monumento a Villa e a quello 
all’aeronautica a Salò, all’80° di fondazione dei g ruppi di Toscolano Maderno e Bagolino, 
all’inaugurazione della sede di Gargnano e della nuova zona monumentale a Vobarno. 

 
INIZIATIVE ASSOCIATIVE 
 

COLLETTA ALIMENTARE 
Sono sempre tanti i volontari disponibili (in 18 si sono alternati durante la giornata), 

così che la Colletta Alimentare si trasforma ogni anno in una buona occasione per stare 
insieme facendo qualcosa di utile. La raccolta è stata pari a 2.020 kg con leggero 
decremento rispetto all’anno scorso. Quest’anno l’iniziativa torna il prossimo 29 novembre. 

 

COLLABORAZIONI AD INIZIATIVE DI ALTRE ASSOCIAZIONI E/O ENTI 
Non sono mancate le collaborazioni ad altre associazioni; meritano menzione lo 

scarico camion e fornitura tavole ed ombrellone all’AIRC (azalee della salute), alla 
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Co.VE.SCO per la 16° Camminata Ecologica, alla CARI TAS Zonale per il montaggio e 
smontaggio della tenda per la pesca estiva di beneficenza, alla Co.VE.SCO per la 
manifestazione “Sapori in festa” ed all’Amministrazione Comunale per le corsa ciclistica 
Criterium degli Assi. 
 Per la prima volta abbiamo partecipato in “prima persona” ad una iniziativa di 
un’altra associazione, distribuendo per conto dell’Unicef alcune orchidee, con incasso 
delle offerte. La gestazione è stata molto più tribolata della giornata vera e propria, 
conclusasi alle 15 con la distribuzione dell’ultima orchidea. Un grazie particolare va ai soci 
che hanno prestato la loro opera in questa occasione, 
 
CENTO ASSOCIAZIONI 

Per il secondo anno abbiamo predisposto uno stand davvero ben fatto in occasione 
della manifestazione “100 Associazioni” organizzata dall’Amministrazione Comunale, 
esponendo “cimeli” ed immagini relativi al servizio militare. Lo stand, di dimensioni 
raddoppiate rispetto ad un anno fa, è stato molto apprezzato dai visitatori, grazie anche ai 
materiali recuperati a Brunico ed all’impegno del nostro “Duca”. 
 

FESTA DEL TESSERAMENTO 
Dopo il richiamo di un anno fa, durante l’assemblea, volto ad una maggiore 

partecipazione alla giornata del tesseramento, abbiamo rilevato buoni segnali, soprattutto 
tra chi partecipa assiduamente alla vita associativa. Si potrebbe fare di più e non è 
consolatorio guardare in casa d’altri, dove la partecipazione alla giornata del tesseramento 
è spesso misera. 
 
ASSEMBLEA DI GRUPPO 

Un anno fà abbiamo avuto una assemblea ben partecipata, con presenze in 
crescita rispetto al 2006. Bene così. 

 
PENNONI SCUOLA PRIMARIA 
 Durante il 2008 siamo finalmente riusciti a dotare la scuola Primaria Teresio Olivelli 
di Salò di tre pennoni per le bandiere. E’ stato un parto un po’ complicato, ma alla fine la 
nostra testardaggine ha avuto la meglio e con la presenza qualificante della nostra 
Fanfara, in una uggiosa mattina di settembre, siamo riusciti ad inaugurare l’opera. 
Scontato e doveroso è il ringraziamento a quanti hanno collaborato per la riuscita 
dell’iniziativa e a chi ha partecipato all’inaugurazione. 

 
BRULE’ DI NATALE 

Ottimo il risultato, con una raccolta pari a 780,00 € che sommati a quanto aggiunto 
in sede ed all’offerta di un socio, ha portato a poter consegnare al comitato in sostegno di 
due bambine vittime di un grave incidente stradale, la somma di 900,00 €. 

 
 

TEGLA LOROUPE PEACE FOUNDATION – 3° Corsa per la pa ce e per la vita 
“Memorial Maria Chiara” 

Anche nel 2008 abbiamo collaborato all’iniziativa che vede in prima linea i nostri 
soci Gianni Lombardi ed Ennio Manfredini, prestando la nostra opera per la buona riuscita 
della camminata non competitiva nonché realizzando lo spiedo per il successivo pranzo. 

Il plesso scolastico a Kapenguria sta prendendo sempre più forma e malgrado le 
immancabili difficoltà ambientali non manca molto all’inizio delle lezioni. 

Per la prima volta è stata anche proposta la vendita di panettoni a sostegno 
dell’iniziativa e anche in questo caso abbiamo fatto la nostra parte con l’acquisto di 130 
pezzi al prezzo di 5,00 cad, per un totale di 650,00 €. L’iniziativa verrà riproposta anche 
quest’anno e chi fosse interessato può prenotare stasera al nostro tesoriere i panettoni o i 
pandori. 

Inoltre, grazie all’interessamento del nostro socio Osvaldo Monti, la Caritas Zonale 
ci ha consegnato 2.000,00 € a sostegno dell’iniziativa, somma che abbiamo versato sul 
conto aperto presso la Fandazione Sipec. 
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SANTA LUCIA 
Ottima la riuscita della giornata dedicata ai più piccini, che sono rimasti abbagliati, 

oltre che dalla “Santa”, da mamma asina Eusebia e dalla sua “piccola” Stella. Il 
ringraziamento va in primis a Gianluca per la solita disponibilità, alla torrefazione La Torre 
per la cioccolata, ai commercianti che hanno distribuito gratuitamente pesci rossi, pop corn 
e patatine fritte nonché a tutti i soci che hanno collaborato per la buona riuscita della 
manifestazione. 

 
 

COMUNITA’ PROTETTA 
Per la terza volta abbiamo ospitato a cena gli ospiti della Comunità Protetta di Salò 

ed ancora una volta è stata una bella occasione per stare insieme che chi è meno 
fortunato. Ogni anno la serata sembra riuscire meglio e sia gli ospiti che i soci partecipanti 
sono stati contenti dell’iniziativa.  
 
 

SPIEDO ALLA CASA DI RIPOSO 
Anche nel 2008 abbiamo ripetuto il tradizionale spiedo alla Casa di Riposo, per il 

quale ringraziamo tutti i soci che si sono prestati ed il “bandello” della fanfara guidato da 
Berto Comincini. 
 

BISAGOGA DE SALO’ 
Finalmente possiamo registrare una Bisagoga positiva, con la partecipazione di 515 

persone, tra cui molti bambini, in una bella giornata di sole.  
L’impegno di tutti è stato ancora una volta grande, da chi si è occupato di reperire i 

fondi a chi ha curato la promozione, il tracciamento (piccoli tracciatori crescono) la 
logistica e i ristori. Un grazie particolare ai nostri “sponsor” storici, Conca d’Oro, Egesta ed 
Artigianpane nonché alla Ferraboli di Prevalle per il premio fornito a condizioni di assoluto 
favore. 
 
ALTRE INIZIATIVE 

Nel mese di dicembre abbiamo collaborato per il 75° della nostra Fanfara, 
preparando del Vin Brolè ed offrendo panettone e pandoro durante il concerto itinerante 
per le vie di Salò e partecipando alla Santa Messa ed alla cena.  

In primavera abbiamo distribuito ai nostri soci il kit risparmio energetico fattoci avere 
da Paolo Rossati. 

 
GIORNALE ALPINI A SALO’ 

Anche quest’anno siamo riusciti a mantenere, senza troppe difficoltà, le tre uscite 
durante l’anno. Grazie all’impegno di qualche socio siamo riusciti a rendere il giornale più 
vario, non obbligando il sottoscritto ed Elio Franco a riempire pagine e pagine.  

Il numero 49 che avete ricevuto nei giorni scorsi, è in realtà il 50°, in quanto la prima 
edizione del novembre 1991 portava il numero 0: è un risultato incredibile del quale 
andiamo fieri e che vogliamo condividere con quanti nel corso degli anni hanno più o 
meno a lungo collaborato alla sua redazione.  
   
SITO INTERNET 

Molto bene: così si può riassumere l’annata del nostro sito. Dopo la rinascita 
dell’anno scorso, è stato un anno di consolidamento: sono state sistemate piccole 
inesattezze, è stata migliorata qualche sezione e soprattutto è stato costantemente 
aggiornato con testi ed immagini. 

La collaborazione con il webmaster Gualtiero Bontempi è proseguita senza intoppi, 
con una disponibilità che gli fa davvero onore, al di là del contributo (modesto) 
riconosciutogli. Abbiamo continuato ad inviare email (newsletter) ai soci, con gli ultimi 
aggiornamenti e con gli appuntamenti più prossimi, cosa che sappiamo gradita.  

In questo campo servirebbe però più collaborazione. Tutte le foto e tutte le email 
sono gestite dal sottoscritto. Sarebbe invece il caso che gli incaricati delle varie attività si 
interfacciassero direttamente con Gualtiero e predisponessero da soli le relative email, per 
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sgravare il sottoscritto di una parte del lavoro. Credo che con un po’ di buona volontà si 
possa trovare la giusta soluzione.  

Al 31/10 abbiamo raggiunto 5.052 (dal febbraio 2007) visite totali, suddivise per 
mese e per pagine viste come evidenziato dai grafici. Un risultato davvero lusinghiero. 
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ATTIVITA’ SPORTIVA 
• Trofeo “Monte Suello” e Trofeo “Penna d’Oro” 

Non possiamo lamentarci della partecipazione alle gare da parte dei nostri atleti, 
anche se rispetto ad un anno fa i numeri hanno segnato una decisa diminuzione, quanto 
meno relativamente ai soci alpini che hanno partecipato ad almeno una gara, scesi da 41 
a 32 mentre gli amici sono saliti da 10 a 12. Le partecipazioni totali sono state 82 tra gli 
Alpini e 24 tra gli Amici, comprendendo anche quelle della gara di bocce, non valida per il 
Trofeo “Monte Suello”. 

Discreti i risultati anche se, a livello di Gruppo, non abbiamo particolarmente brillato, 
ottenendo un modesto 16 posto (su 43 Gruppi partecipanti). I giovani si sono visti solo 
saltuariamente e l’onore è stato tenuto alto soprattutto dai tre “epthatloniani” della cat. B, 
Michele Balzarini, Franco Bonariva e Francesco Podavini, nonché grazie all’ottimo terzo 
posto conseguito, nella gara di marcia regolarità a pattuglie, dalla terna composta da 
Roberto Don, Paolo Ferrante e Massimo Mazzoldi. 

Il nostro Trofeo interno “Penna d’Oro” ha visto la conferma al vertice di Michele 
Balzarini  che diventa il primo ad averne vinte 4 edizioni, davanti alla sorpresa dell’anno 
Roberto Don, penalizzato solo dall’assenza alle gare di sci. Tra gli Amici, malgrado 
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l’assenza per infortunio ad alcune gare, il successo è andato a Dalmazio Chiarini che ha 
bissato quello del 2006. 

I migliori nelle singole gare sono stati: 
 

Sci Slalom Nicola Felter 

Bocce Sergio Cobelli 

Sci Fondo Michele Balzarini 

Corsa Staffetta Francesco Tavernini, Paolo Ferrante e Michele Balzarini 

Corsa in mont. Francesco Tavernini 

Tiro a segno Michele Carzeri 

Marcia regolarità Roberto Don, Paolo Ferrante e Massimo Mazzoldi 
Mountain bike Michele Balzarini 

 
mentre i primi nella classifica finale del Trofeo “Penna d’Oro” 2008 sono: 
 

tra gli ALPINI 
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1  BALZARINI MICHELE    54,0     104,0   106,0     84,0     27,8     64,0   108,0   547,8  

     

2  DON ROBERTO      50,0       84,0     63,0     91,3   115,0     53,0   456,3  

     

3  TAVERNINI FRANCESCO        106,0   106,0       9,8     88,0     64,0   373,8  

     

4  BONARIVA FRANCESCO    15,0       41,0     84,0     52,0     22,3     64,0     88,0   366,3  

     

5  PODAVINI FRANCESCO    12,0     30,0     64,0     84,0     31,0     14,1     88,0     42,0   365,1  
 

e tra gli AMICI 
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1  CHIARINI DALMAZIO    51,0     86,0       103,0    89,0     103,0  432,0  

     

2  FELTER MATTEO  116,0     114,0   104,0           334,0  

     

3  DON GIANLUCA      51,0           58,3   101,0    82,0   292,3  
 
 

• Gara di Bocce della Zona C 
La gara di bocce tornava a Salò e grazie al lavoro dei nostri soci la giornata è 

andata decisamente bene. In particolar modo vorrei ringraziare Devis Zanca che si è 
sobbarcato buona parte del lavoro che svolgeva il nostro Marino, con ottimi risultati. 
Grazie anche ai 16 soci che hanno partecipato alla gara e a quanti sono stati presenti alla 
giornata pur senza gareggiare. Il risultato economico è stato ancora una volta eccezionale 
ed è servito anche ad aiutare le bambine che già avevamo assistito con il Brolè di Natale. 

 
• Gara di Trisacco 

Si è svolta il 6 marzo la terza gara sociale di Trisacco alla quale hanno partecipato 
parecchi soci alpini ed amici. Alla fine di accese partite la vittoria è stata conquistata dal 
socio Amico degli Alpini Sergio Baldi , a cui vanno i nostri complimenti. Da rivedere e 
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sistemare per la prossima edizione l’orario di inizio, il numero di tavoli impegnati in 
contemporanea ed il criterio per l’ammissione al tabellone. 
 
PROTEZIONE CIVILE 
 Malgrado sia un settore dove in nostro impegno è progressivamente scemato, 
possiamo annoverare sotto questa voce l’intervento di manutenzione del sentiero 
Madonna del Rio / Bagnolo, nell’ambito di una iniziativa promossa dall’Assessorato 
all’Ecologia del Comune di Salò. Seppure abbiamo incontrato difficoltà nel reperimento di 
alcuni materiali, siamo intervenuti ripetutamente tra marzo ed aprile, dando una bella 
ripulita al primo tratto e sistemando le zone più sconnesse. La risposta da parte dei soci 
non è stata eccezionale, anche se l’adesione all’iniziativa era stata a lungo discussa in 
sede. Speriamo che alla ripresa del lavori ci sia qualche volontario in più. 

 
SEDE 

La nostra sede, per il cui mantenimento non ringrazieremo mai abbastanza la 
Madrina Anna Apollonio, è sempre bella ed accogliente anche se non tutti gli interventi di 
manutenzione programmati sono stati eseguiti. Nel corso dell’anno abbiamo acquisito una 
discreta quantità di materiale “militare” che è stato catalogato e sistemato dal nostro 
Eugenio e che è servito in occasione della “Centoassociazioni”. 

Resta da sistemare la biblioteca, speriamo di farcela quest’anno. 
Per festeggiare i suoi 80 anni, la nostra Madrina, ha donato al Gruppo tre piante di 

Ulivo che sono state posizionate nel prato appena oltre il cancello d’ingresso. Grazie 
anche per questo dono. 
 
Situazione di cassa – Bilancio consuntivo e prevent ivo 
 

Lascio la parola al nostro tesoriere Sergio Corbelli che ci illustra il prospetto 
analitico del bilancio consuntivo al 31/10/2008 nel quale vengono evidenziate le voci di  
spesa e/o ricavo con l’indicazione delle principali partite: 

 
Descrizione Entrate Uscite Differenza

Fondo cassa al 1/11/07 2.540,59€           

Bancarie 27,91                  12,19                  15,72                  

Quote soci: Alpini ed Amici 3.178,00             2.688,00             490,00                

Bisagoga de Salò 3.901,00             1.230,20             2.670,80             

Festa del Tesseramento 3.323,00             3.441,90             118,90-                

Oblazioni 4.275,50             2.195,00             2.080,50             

Gara bocce zona C 2.753,00             3.102,00             349,00-                

Santa Lucia e Brolè di Natale 877,83                1.172,00             294,17-                

Attivita sportiva: iscrizioni 357,00                550,44                193,44-                

Riscaldamento sede -                      295,97                295,97-                

Manutenzione e varie sede 55,00                  933,00                878,00-                

Postali -                      512,30                512,30-                

Giornale e sito internet -                      909,19                909,19-                

Cancelleria e stampati -                      149,30                149,30-                

Incontro Comunità Protetta -                      130,50                130,50-                

P.C. Pulizia Sentieri -                      112,90                112,90-                

Magliette Gruppo 660,00                1.300,00             640,00-                

Libri "Sezione" 180,00                327,00                147,00-                

Rappresentanza -                      250,50                250,50-                

Fondo cassa al 31/10/08 2.816,44€            
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e quello preventivo per l’anno sociale 2009: 
 

Descrizione Ricavi Costi

Bancarie -                      30,00                  

Quote soci: Alpini ed Amici 400,00                -                      

Bisagoga de Salò 2.750,00             -                      

Festa del Tesseramento -                      420,00                

Oblazioni 1.500,00             -                      

Santa Lucia e Brulè di Natale -                      450,00                

Attivita sportiva e gara bocce -                      500,00                

Riscaldamento sede -                      400,00                

Manutenzione sede -                      700,00                

Giornale e sito internet -                      720,00                

Postali -                      580,00                

Cancelleria e stampati -                      250,00                

Libri e pubblicazioni -                      500,00                

Protezione Civile -                      100,00                
4.650,00€           4.650,00€            

 

L’andamento economico del 2008 è stato sicuramente positivo. Ad oggi pesano sul 
bilancio le magliette che sono state acquistate durante l’anno e che non sono state ancora 
vendute, anche se il saldo finale è ugualmente maggiore di quello iniziale. Non posso che 
ringraziare Sergio per l’ottimo lavoro svolto e per la competente assistenza. 
 

Importo quota sociale 
Considerato che, sede Nazionale e Sezionale, non hanno richiesto aumenti, il 

Consiglio ha deciso di proporre, per l’anno 2009, di mantenere invariata  la quota di € 
18,50.  
 
Conclusioni 
 Mi auguro che il rendiconto di questo anno di attività sia stato chiaro ed esaustivo. 
Abbiamo lavorato tanto, ci siamo impegnati e fortunatamente ci siamo anche divertiti 
spesso. Guai se così non fosse ! Chi non capisce che alla base di tutto c’è il piacere di 
stare insieme, non può capire il nostro stare insieme. 

Non ci sono riconoscimenti, premi o menzioni che valgano più di questo piacere. 
Questa è la nostra linea, questo è il nostro modo di essere, questo è nel nostro DNA. La 
costante crescita di presenze in sede, ogni martedì, registrata in questi ultimi anni (siamo 
passati dai 15 soci del 2003 ai 18 del 2005 per arrivare ai 22,5 dell’ultimo anno) stanno a 
significare che la strada è quella giusta e che il clima che si respira è piacevole e positivo.  

Questo è uno dei motivi per cui, malgrado spesso si debbano fare salti mortali per 
conciliare lavoro, famiglia ed impegno associativo, andiamo avanti con piacere.  

Iniziamo perciò di slancio un nuovo triennio, con il giusto spirito e con la giusta 
voglia di stare insieme e fare del bene. Se poi nei prossimi mesi, interverrà qualche 
cambiamento, sono certo sapremo trovare la giusta soluzione per il bene del Gruppo e 
dell’Associazione. 
 
   Viva gli Alpini, Viva il Gruppo Alpini di Salò 
 

     Michele Carzeri   Michele Carzeri   Michele Carzeri   Michele Carzeri       


